

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Nailloux > Sorties

Publié le 10/01/2017 à 03:52, Mis à jour le 10/01/2017 à 09:13

«Ma peinture est intuitive»

Expos

Jusqu'au 28/01/2017



L'artiste Valérie Dupont-Roussel entourée des élèves Delphine Legrand et Anne Borgetto./Photo M.Chaynes

Samedi avait lieu à l'espace culturel de Nailloux (L'Escal), le vernissage de l'exposition de peintures «Fleurs et parfums d'ailleurs» de l'artiste Valérie Dupont-Roussel. Valérie est une artiste de peinture «mixed media», technique qui consiste à mélanger des peintures, collages et des médiums afin d'obtenir des effets spectaculaires : il suffit de savoir «patouiller, mélanger, et superposer» tout ce qui vous passe par la main. Comme elle l'explique «je ne me refuse rien, peinture acrylique, encaustique, encres, fusain, aquarelle, pastels, feutres, collage, tissus... Ma peinture est intuitive. Je peins sur de petits formats mais aussi sur de très grands. J'aime l'idée de me sentir libre et je laisse l'inspiration me mener sur des chemins inconnus. J'aime partager ce que la peinture me fait vivre au quotidien, l'émotion, la connaissance de soi, la fragilité et la beauté de la vie, un autre regard sur le monde et surtout la palette de possibilité et de créativité que le monde pictural nous offre».

Après avoir burlingué dans de nombreux pays, Canada, Italie Guyane... et une carrière d'enseignante, en lycées et collèges, elle s'est installée dans une belle ferme lauragaise, à Caignac, qu'elle rénove avec son mari depuis près de 20 ans. Là, dans l'ancien hangar agricole, elle a installé son atelier «Créative Laureline» où elle peint et anime des ateliers de mixed media et de développement personnel, en groupe ou en cours particulier. Chacun est invité à écouter son intuition et sa voix créative. Du «brain gym», des exercices de respiration, de «lâcher prise, qui libèrent sur la toile, l'énergie créatrice et l'artiste en nous se développe au fil du temps». Elle assure également des ateliers créatifs d'arts plastiques en poterie dans les écoles du secteur.

Exposition à L'Escal jusqu'au 28 février, entrée libre/valarome@gmail.com

La Dépêche du Midi